
和田直也 検索
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《  誠実な市議会を取り戻す！  》
政務活動費を巡る基本的な考え方

未来の声に応えるために！
いつも青空が広がるまちへ
岐阜市議会議員【３期目】
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《 Ｈ２８年度予算の概況について 》
今年度の主な政策や事業を解説します

《 新市庁舎の設計について 》
検証すべき事業！本当に高層化で良いか

《 国が進める地方創生について 》
人口減少を阻止＋東京一極集中を是正

《 まち・ひと・しごと創生総合戦略 》
問題を共有してこそ道筋が見えてくる

《 和田直也が考える地方創生私案 》
４つの政策の柱・岐阜市創生私案！

議員は毎日何してる？議会でどんな議論をしてるの？
市役所でどんな政策を進めてるの？などの素朴な疑問
にきちんとお応えします。いつでも、どこからでも‥
スマホ＆タブレットでYouTube「和田直也」検索

 ・・・・きちんと
市政＆議会報告

いつでも どこからでも‥
YouTube版
 ・・・・きちんと
市政＆議会報告

いつでも どこからでも‥
YouTube版

　昨今、政務活動費をめ
ぐり、一部岐阜市議が世
間の皆様をお騒がせして
います。幼い頃からこの
世界に憧れを抱き、未来
の子どもたちから、サッ
カー選手やケーキ屋さん
のように「政治家も憧れ
の仕事」と思って頂ける
ような仕事を残したいと、
２６歳の初当選時より約
１０年近く市政に誠実に
コツコツ積み木を積み上

げてきたという強い自負
を持つ私としては、よも
や同じ同僚議員にバーン
と積み木を崩されたよう
で、強い怒りを覚えます。
今回を契機により一層議
会改革を進めると共に、
市民の皆様には「岐阜市
議会には和田直也がいて
よかった」と今後も胸を
張って思っていただける
仕事を残していきたいと
初心かわりありません。

私自身の政務活動費につ
いては、  ＨＰで報告書を
毎年公開していますので
ぜひアクセスください。
　そもそも政務活動費は
地方分権一括法を契機と
して創設されており、私
自身、政務活動費のおか
げでどれだけ有意義な議
会質問につなげられたこ
とかと考えると「必要」
という立場に変わりあり
ません。今回の問題の本
質は、議員のモラルとそ
のチェック体制です。ゆ
えに、全員協議会で示さ
れた改革案「議会事務局

ＨＰ」における全議員の
報告書や領収書のネット
公開は、透明性を高める
ために実施すべきです。
額面については夫々に考
えが異なると思いますが、
与えられた額面で最大の
効果を出せるよう努める
初心に変わりありません。
同時に、これを抜きにし
た議論も市民感情からし
て無視できないと考えま
すので、今後は議会とし
ての方針を固めた上で、
報酬等審議会など第三者
による担保を得る必要が
あると考えています。

《  地方創生を加速させる！  》
トランジットモール交通社会実験

長良橋通り沿いで実施」
は、道路空間のオープン
化による賑わい創出＋ス
トレスフリーな「歩くこ
とを基本としたまちづく
り」の大きな第一歩とな
ります。そもそもトラン
ジットモール（Transit -
 mall）とは、クルマ通行
を制限し、バスや路面電
車、タクシーなどの公共
交通だけが優先的に通行
できる歩車共存道路のこ
とで、ヨーロッパ各都市
で導入されている道空間

　地方創生に関連し国が
拠出する地方創生加速化
交付金を活用して岐阜市

が企画する「トランジッ
トモール社会実験11月
19日（土） ～20日（日）

です。国内でも京都市、
姫路市、那覇市で実施さ
れており、公共交通と人
だけの新たな中心市街地
の道空間として注目され
ています。この政策実現
は、私の学生時代からの
夢でもあり市議３期目の
重点政策です。各種イベ
ントは市商連が母体とな
り企画、今回の社会実験
の結果をもとに、来年度
以降は市の単独事業とし
ての発展が期待されます。
今後も調整に徹します。▲ 長良橋通りイメージ図 ▲ 独フライブルグTransit mall


